
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 5年 12月 7日 13：43 

閉会 令和 5年 12月 7日 13：57 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 下重義人、吉村守広、藤田一男、吉田克則、青砥與藏、菊地哲也、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 事務局長 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

8 議事の経過 

吉村副委員長開会 

下重委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：私からの提案はないので、各委員からの意見を伺う。 

吉田克則委員：調査実施するとすれば、庁舎建設に伴う継続費とそれに伴う建設費の状況を調

査してはどうか。 

委員長：庁舎建設中なので、調査するのも考えられる。他意見あるか。 

藤田委員：庁舎建設については、一般質問で何度も質問しており各議員は把握していると思う。

改めて調査する必要はない。改選時期であることも考慮しなければならない。 

青砥委員：所管事務調査は実施するべきと考える。窓口が総合窓口ではなく各課窓口になると、

職員が食事（昼食）をとっている姿が見えてしまうためその対応策があるのかと、窓口業務

に対しての苦情を耳にする。 

委員長：実際新庁舎が完成したらきちんと壁や仕切り等で対応されるかもしれない。窓口業務

の対応は、職員のモラル資質の問題であり調査には適さない。 

 今回、調査の実施有無については総務常任委員会と足並みをそろえたい。 

藤田委員：現在の窓口業務は改善されている。 

鈴木孝則委員：調査実施有無については、正副委員長にお任せする。 

委員長：調査実施する場合は、吉田克則委員の意見をふまえて検討する。調査実施有無につい

ては、正副委員長で決めさせていただく。 

委員長：その他なければこれで終了する。 

副委員長による閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          総務常任委員長 

議 長 

確認印 

 


